
 
 

GR GI Sabine WAGNER        17.5.2022 

 
F R A G E S T U N D E 

 
an Herrn Stadtrat Manfred Eber 

 
am 19.5.2022 

 
 

Betreff: Problemfeld Auwiese! 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Herr Stadtrat Eber! 
 
Im Hinblick auf die vielschichtigen Problemlagen auf dem Areal der Auwiese im 
Bezirk Liebenau stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat Manfred Eber, 
folgende 
 

Frage: 
 
„Haben Sie trotz fehlender persönlicher Aufforderung betroffener BürgerInnen 
die Problematik auf der Auwiese im Bezirk Liebenau erkannt und welche 
konkreten Maßnahmen, außer den bereits bekannten und bislang nicht 
fruchtenden Vorschlägen, werden Sie setzen, um die Lage vor Ort zu beruhigen 
und sprichwörtlich zu bereinigen?“ 


